

さんぽみち



あじさい坂は環境委員会の方々がお水をやり、手入れをして下さって、とても綺麗な色とりどりの紫陽花が



咲きます。紫陽花には日本原産のものとヨーロッパで改良された西洋アジサイがあります。“春の桜”だけではなく初夏にも桜を見てください。さくらんぼをつけている木があります。とても可愛いらしいですよ！



テニスコートにはさくらんぼと同じ時期ヤマモモの実がなります。収穫すれば食べられるみたいですが、水に弱く梅雨の時期でもあり、口にするのは難しいようです。山桃は別名楊梅（ヤマモモ科常緑樹）といい、バラ科である一般のモモとはまったく別の植物です。

冬のソナタで有名なあの並木、メタセコイアなのです。その木が中央公園にもあります。メタセコイアは（スギ科針葉樹）日本では300万年から100万年前までは沢山生えていたらしく、あまり進化しないので生きている化石と言われています。

中央公園の藤棚はベンチが取り除かれ、モッコウバラが植えられています。

（黄モッコウは秋篠宮家第一女子眞子内親王のお印）今はまだ小さいけど大きく育ててほしいですね！

棚いっぱいバラを早く見たいものです。素敵な街、桜ヶ丘散策はいかがでしょうか。



秋のメタセコイア



お知らせ

H23 10月16日（日） 玉川学区大運動会
 11月 5日（土） 玉川萩祭り
 11月 6日（日） 秋の大掃除※

災害時避難訓練※

※雨天の場合、大掃除は延期、避難訓練は実施

H24 1月15日（日） どんど焼き（中央公園）
 1月15・16日（日・月） 町内文化祭（自治会館）※

※文化祭の作品を募集いたします。

平成23年度広報委員会

編集後記

真夏の祭り、各方面の方々のご協力を得て無事終えることができました。感謝申し上げます。今回のメールの作成にあたり、桜ヶ丘の豊かな自然、文化的な行事、人とのふれ合い等、再発見させて頂いたように思います。我がふるさとを大切にして子供たちに残していければと願っております。